

# Survol d'Ézéchiel 33-39

## Six messages de Dieu dans les chapitres 33 à 39

Commençant par la formule prophétique : "Alors la parole de l'Éternel me fut adressée en ces mots", Ézéchiel transmet six messages de Dieu en 33.23-39.29, dès la nuit précédant l'arrivée à Babylone des rescapés qui apportèrent la nouvelle de la destruction de Jérusalem.

(1) Dieu décrit l'état de ceux qui étaient restés dans le pays de Juda. Il parla également du rôle d'Ézéchiel comme porte-parole de Dieu depuis ce jour (33.23-33).

(2) Dieu demanda à Ézéchiel de prononcer un jugement contre les mauvais chefs de Juda, dont la conduite injuste avait provoqué cette destruction. Cela fut suivi de la proclamation divine selon laquelle Dieu lui-même serait leur berger et qu'il choisirait personnellement un chef (le Messie) digne de diriger son peuple (34.1-31).

(3) Il était naturel que les enfants d'Israël soient curieux au sujet de la condition de la terre sainte, particulièrement depuis que leurs ennemis, les Édomites, s'étaient installés dans le pays. Dieu déclara qu'il chasserait une fois pour toutes les Édomites (35.1-36.15).

(4) Dieu décrit le besoin d'un retournement complet de la situation en Israël par la purification divine, un cœur nouveau et une reconstruction (36.16-37.14).

(5) Ézéchiel présenta une aide visuelle. Dieu lui dit de prendre deux pièces de bois –

représentant le royaume du nord (Israël) et le royaume du sud (Juda). Cette prophétie annonçait le moment où Israël aurait un seul roi et redeviendrait une seule nation (37.15-28).

(6) Le dernier message contient sept oracles distincts, chacun marqué par cette introduction : "Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel". Continuant le thème des cinq messages précédents, le sixième décrit la façon dont Dieu prendrait soin de son peuple. Cette prophétie parle clairement d'un ennemi appelé "Gog" qui rassemblait une grande armée pour attaquer les exilés qui étaient retournés dans leur pays. Cependant, Dieu interviendrait, écrasant ces ennemis dans un grand massacre. Alors le peuple de Dieu pourrait vivre dans la paix et la sécurité (38.1-39.29).

## APPLICATION

Le désir de Dieu que son peuple revienne au lieu sûr qu'il avait préparé pour lui et qu'il lui soit fidèle est au centre d'Ézéchiel 33-39. Son désir pour nous est le même, bien que le plan soit différent. Quel est le plan de Dieu pour son peuple aujourd'hui ? Comme Israël, le péché nous a séparé de Dieu (Rm 3.23) ; mais il a préparé un lieu sûr pour nous – le corps de Christ, l'Église. Nous pouvons être sauvés (ajoutés à l'Église) en croyant (Mc 16.16), en nous repentant (Ac 3.19), en confessant notre foi en Christ en tant que fils de Dieu et Sauveur ressuscité (Rm 10.9) et en nous faisant baptiser pour le pardon de nos péchés (Ac 2.38).

Eddie Cloer